Nouvelle république du mardi 9 juillet 2019

mazières-en-gâtine

Un jardin arboré près de la mairie



Les membres du conseil municipal ont assisté à la présentation du projet.

Le conseil municipal s'est réuni vendredi. Le maire Alain Clairand a ouvert la séance par l'accueil de M. Linier, paysagiste des Jardins de l'Autises, qui a présenté le projet d'aménagement des abords de la mairie auxquels la municipalité réfléchit depuis de nombreux mois.

La présentation met en avant des espaces épurés et fonctionnels, avec un entretien facilité par la plantation végétale et ornementale des espaces verts. Le projet prévoit la plantation de plusieurs variétés de graminées, avec une florescence abondante et décorative, peu gourmande en eau. Du gazon sera disposé devant et autour de la mairie, avec des délimitations piétonnières par la mise en place de pas japonais dans le but de guider le public jusqu'à l'entrée de la mairie, ponctué de petits cailloux colorés décoratifs.

Un espace de détente sera aménagé, jouxtant la mairie et l'église, où sera disposé au sol du béton désactivé, avec plantation d'arbrisseaux et disposition de tables et bancs. Des arbustes viendront prendre place, avec des variétés comme les saules crevette ou l'aubépine à fleurs roses.

Le mur devant la mairie aura disparu, pour aérer l'espace où seront disposées quatorze places de stationnement par délimitation surélevée de végétation. Trois places de stationnement minute seront créées, dont une place à mobilité réduite.

Un bosquet aménagé sera en cheminement vers le stationnement de l'arrêt du bus, des accords seront demandés à la Région pour la réglementation en vigueur de ces nouveaux aménagements de stationnement.

Les conseillers municipaux ont évoqué un projet épuré, moderne et pratique. Une appréciation particulière par la praticité du lien piétonnier de la boulangerie à la mairie, qui sera accessible jusqu'à la place des Marronniers.

Le coût des travaux est estimé à 50.000 € et, si le projet est accepté, la première phase des travaux pourrait commencer avant l'hiver.



Une visualisation du futur aménagement.

